



Pour la 25ème édition du Festival Les Affranchis, près de 80 représentations sont proposées dans douze lieux de La Flèche ainsi que dans les communes voisines : Arthezé, Thorée-les-Pins et Le Lude.

La programmation très variée amènera les spectateurs à découvrir de nombreuses créations de théâtre, de danse, de cirque, de marionnettes, de magie...« **Malgré des baisses budgétaires et des dépenses accrues en matière de sécurité, il nous a tenu à cœur de garder une programmation étoffée et de qualité. Pour que la culture demeure plus que jamais une réponse aux inquiétudes qui pèsent sur notre société** », déclare Jean-Rémy Abelard, le directeur, dans la brochure de présentation de l'événement.

Entre La Flèche et Le Lude, en passant par Artheé et Thorée-les-Pins, le public pourra profiter de toutes formes d'arts de la rue représentés dans toute leur originalité.

Du 7 (au soir) au 9 Juillet. Entrée gratuite. Programme du festival :

<https://www.lecarroi.org/>

Yvan BUTTAUD-GALLOT-LAVALLEE.

Illustration: Violette GUENAF.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)